

12月1日 マンガ絵ふた公園(川上町)
川上の冬を彩るマンガ絵ふた



寒空に映える鮮やかな絵ふた

今年で18回目を迎える「冬絵ふた & イルミネーション」(同実行委員会主催)が開催され、多くの人でにぎわいました。

イルミネーションで飾られた会場内には、各団体が制作した大きな冬絵ふたが立ち並び、地元の子どもたちによるリズム体操やエレクトーン演奏、おでんやうどんの無料配布もあり、寒い冬の町に彩りと温かさを添えていました。



イルミネーション



リズム体操を披露する子どもたち

11月25日 高梁総合文化会館(原田北町)
美しい歌声が響き渡る



幅広い年代の混声合唱

「第28回高梁コーラスフェスティバル」が開催され、市内と吉備中央町の22団体が出演しました。

出演したそれぞれの団体は日ごろの練習の成果を発揮し、童謡や歌謡曲など幅広い曲目の美しい歌声を会場に響き渡らせ、訪れた来場者を魅了しました。

11月10日 高梁総合文化会館(原田北町)
復興を願う〜めげんで高梁〜



大森青児さんと川上麻衣子さん

「めげんで高梁チャリティライブ」(映画「家族の日」製作委員会主催)が開催されました。

市内でロケが行われた映画「家族の日」の監督をおもりせいじを務めた大森青児さんや出演した伊原剛志さん、川上麻衣子さんなども参加。会場内では、トレーナーやパーカなど平成30年7月豪雨支援のチャリティーグッズも販売されました。

12月9日 平松政次球場(松原町)
技術向上を目指して



目を輝かせる子どもたち

「軟式野球実技講習会」(市教育委員会主催)が開かれ、市内中学校6校・少年野球4チームの選手や指導者ら約120人が参加しました。

社会人野球チーム・三菱自動車倉敷オーシャンズ(倉敷市)から21人を講師に迎え、各ポジションごとの実技指導などが行われました。参加した選手らは熱心に指導を受けていました。

12月2日 弥高山公園周辺(川上町)
大規模林野火災を想定して



林野火災を想定した放水訓練

「消防署・消防団大規模林野火災総合訓練」(市など主催)が行われ、消防署員や地元消防団員ら約100人が参加しました。

弥高山公園内キャンプ場で発生した林野火災を想定して、救急訓練や遠距離中継送水訓練、女性消防団による炊き出し訓練などを行い、各関係機関との連携を確認しました。

12月1日 高梁基督教会堂・紺屋川周辺
紺屋川を照らすイルミネーション



高梁基督教会堂前は多くの人でにぎわう

「愛らぶ高梁ウインターフェスタ2018」(市青年経済協議会主催)が開催され、高さ約6mのイルミネーションツリーが現れました。

吉備国際大学軽音楽部や高梁城南高校吹奏楽部などによるクリスマスソングの演奏、チキンライスや唐揚げなどの「チャリティー夜市」に加え、約500発の花火が夜空に打ち上げられました。

11月28日 セブン-イレブン高梁成羽町店(成羽町)
コンビニにAEDを設置



平野良治(ひらのりょうじ)店長にAEDを設置依頼

(株)セブン-イレブン・ジャパンと締結した「地域活性化包括協定」により、セブン-イレブン高梁成羽町店に自動体外式除細動器(AED)を設置しました。

市内のコンビニにAEDを設置するのは初めてで、24時間使用できる環境整備により救命率の向上に努めていきます。